

**OPINIÓN****HÉCTOR  
SERRANO CORTÉS**

# Ricardo Gallardo: gratitud y lealtad al Presidente y al pueblo potosino

**S**an Luis Potosí se suma con su Congreso local a la aprobación de la reforma constitucional que fue aprobada por el Congreso de la Unión, respecto a la permanencia del Ejército en las calles para intervenir en temas de seguridad pública.

En este espacio ya hemos manifestado que la reforma dota de un marco legal de actuación a las Fuerzas Armadas; es decir, al Ejército Mexicano y a la Marina, que aunque desde hace años se han dedicado al combate de la delincuencia organizada y el narcotráfico, nadie se había atrevido a formalizar y legalizar lo que en la práctica, tanto ciudadanos como representantes de los diferentes niveles de gobierno, observaban.

**Por ello, es fundamental evitar la polarización cuando se trata de buscar estrategias efectivas para lograr la paz, la estabilidad y la seguridad que el pueblo**

**de México demanda.**

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, fue recibido por las y los diputados potosinos en el recinto parlamentario el pasado miércoles 26 de octubre. En esa reunión, el secretario, además de defender la reforma constitucional, dio tremendo espaldarazo al gobernador por este estado, Ricardo Gallardo Cardona, a quien reconoció como un mandatario honesto.

**En el transcurso del encuentro, el reconocimiento a la labor ejercida por el actual mandatario estatal fue contundente, lo describió como un gobernador decidido y valiente que, sin prejuicios, ha colocado el interés del pueblo potosino por encima de las críticas que provoca de sus adversarios, ante el**



### **crecimiento exponencial de la preferencia de sus gobernados hacia él.**

No sólo el pueblo potosino reconoce la labor eficaz, eficiente y efectiva del gobernador Ricardo Gallardo Cardona; así también lo reconoce el representante y responsable de la política interior y la gobernanza del Ejecutivo federal.

Ricardo "El Pollo" Gallardo ha sobrevivido al encarcelamiento injusto, a la persecución de gobiernos represores, intolerantes y facciosos, a las guerras sucias y mediáticas que persisten, no obstante las múltiples veces que el gobernador ha desmentido y aclarado la dolosa y falsa información, respecto a presuntos actos de carácter ilegal.

### **La estrategia por parte de sus adversarios y detractores es clara: esparcir como el confeti la reputación de**

### **Gallardo Cardona para lastimarlo lo más posible. Pues bien, "El Pollo" Gallardo ha sobrevivido a todos esos embates; su juventud y ánimo de cambio real a favor de su pueblo lo acreditan, y colocan como el mejor gobernante de San Luis Potosí.**

Hoy, algunos lo reconocen como el mejor gobernador a nivel nacional, y otros lo ubican dentro de los primeros cinco mejores; es decir, a Gallardo las falsas críticas "le hacen lo que el viento a Juárez", su mejor aval, un gobierno eficaz, honesto y valiente.

Su gratitud y lealtad al Presidente de México y al pueblo potosino son claras y contundentes; por ello, no resulta extraño que aquellos detractores del Ejecutivo estatal, así como algunos comunicadores, sean también quienes pretenden lastimar al gobierno Federal y a su 4T.